



NEWSLETTER

Información de carácter interno sobre actividades mensuales desarrolladas por ACUIPLUS

El objetivo de esta newsletter es ofrecer información mensual y detallada de interés para los socios en cuanto a avances y acciones realizadas por ACUIPLUS, información sobre oportunidades de colaboración, agenda de interés entre otros.



Noviembre 2018

Nº9

GESTIÓN CLUSTER

Estatutos

El procedimiento de modificación de los estatutos está en su último estadio. Recibimos comunicado del Departamento de Servicios Territoriales conforme está todo enviado a Madrid. Toda la documentación actualizada está en el DROPBOX de información. El plazo de respuesta de la Administración **termina el 27 de diciembre.**

Intranet.

Desde el grupo de trabajo de comunicación se ha hecho una propuesta de cambio en la estructura de la intranet, a fin de hacerla más intuitiva y visual. Una vez concluidos dichos cambios en la segunda semana de diciembre, se enviará link e invitación a los socios miembros.

Se recuerda a los socios que no lo hayan hecho ya, envíen en cuanto sea posible la Ficha de datos para incluir en la web y en la documentación corporativa del Cluster en próximos eventos.

Gestiones nuevos socios: Se realizan trámites y seguimiento de potenciales socios a lo largo del mes de noviembre.

Reunión de la Junta Directiva celebrada el pasado 16 de noviembre. **En el mes de diciembre se elaborará el nuevo Plan de Acción y Presupuesto para el año 2019.**

PROYECTO AQUAHUB

Como sabéis, La Fundación Biodiversidad, en su convocatoria Pleamar 2018, nos ha aprobado el proyecto "AQUAHUB" en colaboración con APROMAR-REMA, siendo ésta entidad beneficiaria y ACUIPLUS socio colaborador. El proyecto, con duración de 1 año a empezar en enero, tiene como objetivo el fortalecimiento del trabajo en red del sector de la acuicultura marina española, en el marco del Crecimiento Azul, como estrategia de Competitividad y Sostenibilidad.

En el mes de diciembre se realizarán las gestiones necesarias para iniciar el proyecto.

ACTIVIDADES ACUIPLUS

Reuniones grupos de trabajo:

Las reuniones se han celebrado este mes de noviembre de acuerdo con la disponibilidad de los miembros de cada grupo. De manera específica, las reuniones de los diferentes grupos de trabajo han sido:

Grupo de Trabajo	Composición	Realización de la reunión
GT Comunicación	Maymó IRTA Ipac Cenavisa SmartWater	7/11/2018
GT Sostenibilidad	Entomo AgroIndustrial IRTA Cenavisa Fepromodel Morenot	9/11/2018
GT Microalgas	Monzón Biotech FEPROMODEL IRTA Life Bioencapsulation	27/11/2018

El resultado del trabajo ha sido positivo y en cada uno de ellos se ha avanzado en los objetivos y metas establecidas. Esperamos, a lo largo del mes de diciembre seguir avanzando en los proyectos. Se **adjunta un resumen informativo** sobre las líneas de trabajo de cada grupo.

ANIMAMOS a todos aquellos socios que no estéis en un grupo a incorporaros.

Relaciones sectoriales – Participación en Plataformas

PTEPA. Nos **hemos incorporado como SOCIOS de la Plataforma Tecnológica Española** para la Pesca y la Acuicultura. Esta participación supone un COSTE 0. Podremos participar en los grupos de trabajo pero no coordinarlos.

Esperamos que este paso sea positivo para nuestro posicionamiento e influencia en el sector de la acuicultura en España.

EATiP. A través de la EaTip, de la que Acuiplus es Mirror Platform, se está colaborando con el Advisory Group (recientemente creado y del que ACUIPLUS forma parte) en la identificación de potenciales proyectos relacionados con el ámbito de la bio-economía, el crecimiento azul y la agricultura ecológica.

ACTIVIDADES ACUIPLUS EN NOVIEMBRE

Jornadas:

ACUIPLUS EN PERÚ. Participación de ACUIPLUS en INNOVACT, PERU: el 5, 6 y 7 de noviembre en Lima e Iquitos (Perú), ACUIPLUS fue invitado como ponente en la primera fase del proyecto, en el marco de la de la plataforma de cooperación transfronteriza Perú-Colombia. La participación de ACUIPLUS se centró en la transferencia de experiencia en el diseño y desarrollo del Clúster como estrategia de promoción y dinamización de la cadena de valor del sector acuícola. Se considera muy favorable **para nuestro posicionamiento y colaboración a nivel internacional** del clúster y sus socios continuar colaborando con la plataforma. <http://www.innovactplatform.eu/>

Proyecto VALACUI. Como colaboradores de la PTEPA, ACUIPLUS a través del clúster manager, ha asistido a la celebración de las Jornadas de Acuicultura Sostenible de presentación de los resultados del proyecto VALACUI en Vigo, el pasado 6 de noviembre, en cuyo primer seminario – Mayo 2018 – ya habíamos participado. El proyecto que lleva por título: “Estrategias innovadores para la valorización d residuos de la acuicultura” se ha desarrollado con financiación de la Fundación Biodiversidad. **Adjuntamos resumen informativo** de la jornada.

DIA DE LA ACUICULTURA: El pasado 26 de noviembre, semana del día de la acuicultura, la Xraq y ACUIPLUS organizaron conjuntamente una jornada en la que se mostraron las potencialidades de la colaboración entre el sector empresarial y el de investigación y formación. La Jornada fue de gran interés y asistencia y contó en la apertura con el Responsable de Acuicultura de la Generalitat.

En la misma Jornada se realizaron presentaciones sobre diferentes proyectos en los que participan algunos de nuestros socios y colaboradores como IRTA y la UAB; asimismo se celebró una mesa redonda en la que diferentes empresas socias de ACUIPLUS pusieron de relevancia el interés de colaboración Investigación – Empresa, si bien se mostraron las dificultades y oportunidades de refuerzo para maximizar esta colaboración. Contamos con la participación de SmalleTech, Cenavisa, FEPROMODEL, TECNOVIT y Bioibérica.

Por último ACUIPLUS colaboró en ofrecer un café a todos los asistentes.

Adicionalmente, por la tarde, Cluster Manager, TECNOVIT y FEPROMODEL, ofrecieron una charla informativa para alumnos del Máster de Acuicultura de la Universidad de Barcelona sobre las oportunidades de desarrollo profesional en el sector.



INNOVAZUL El pasado 29 y 30 de noviembre, en Cádiz, ACUIPLUS participó en el 1er Encuentro Internacional de Conocimiento y Crecimiento Azul con una mesa informativa sobre el trabajo del clúster en Crecimiento azul.

En la mesa se realizaron encuentros (reuniones) con diferentes entidades públicas y privadas. Debido a la reciente participación de esta actividad se está todavía procesando la información, que será presentada en la siguiente Newsletter.

En términos generales se considera un éxito de participación de ACUIPLUS en términos de identificación de potenciales nuevos socios y colaboradores.

También participaron en INNOVAZUL algunos socios como SmalleTech y Xarqxa.

Se espera generar un impacto muy positivo en el desarrollo del clúster dentro del ámbito del Crecimiento Azul. <https://www.innovazul.es/es/> Os enviamos algunas fotos de la jornada:



Próximas actividades

JORNADAS

Jornada ORGANIZADA POR ACUIPLUS: BIENESTAR ANIMAL

La fecha prevista es el 17 de enero de 2019, en “La casa del Reloj”, San Pedro del Pilar (Murcia). Se está finalizando el diseño de agenda y ponentes definitivos.

OPORTUNIDADES DE FINANCIACIÓN

(Disponibles las fichas en Dropbox)

Horizonte2020. Alianza de Investigación del Océano Atlántico (BG-08-2018-2019): Acción de Investigación e Innovación que busca una mejor comprensión de los procesos relacionados con el océano, especialmente con respecto a la química, ecología, biodiversidad, impactos del clima y el potencial para la explotación sostenible de sus recursos naturales, incluida la acuicultura. El potencial de los productos del mar para reducir la inseguridad alimentaria y nutricional exige la colaboración a nivel internacional. **Adjuntada ficha resumen en newsletter anterior.**

Plazo de solicitud: **23 Enero 2019 17:00:00 al 4 Septiembre 2019 17:00:00**

Blue Growth. Presentación de Proyectos relacionados con Blue Careers y Blue Labs. Estamos preparando una propuesta de proyecto a presentar, en la línea del presentado en la convocatoria anterior que fue aprobado pero no financiado. En el mes de diciembre os haremos llegar una propuesta de proyecto para comentarios.

Plazo de solicitud: **31 de enero 2019.**

Programa EUROSTARS

EUROSTARS está orientado a la **generación de proyectos de I+D en consorcio liderados por PYMES intensivas en I+D de diferentes países.** Dichos proyectos deben representar una ruptura con el estado del arte técnico y un reto comercial tales que permitan a estas empresas dar un salto cualitativo importante en su posición en el mercado. Se trata de desarrollar de forma conjunta a través de proyectos internacionales nuevos productos o servicios que se deberían poder comercializar en los siguientes 2 años después de la finalización del proyecto.

Entidad colaboradora ICEX: Se está terminando de recoger los datos para la presentación de la documentación necesaria para ser entidad colaboradora y poder optar a apoyo para la internacionalización del clúster.

Recordamos a aquellos que todavía no lo habéis hecho, nos facilitéis la información solicitada para poder finalizar el proceso de convertirnos en entidad colaboradora del ICEX, para poder disfrutar de las diferentes ayudas en el campo de la internacionalización tanto individual como conjunta.

Fondos FEMP CDTI: El Fondo Europeo Marítimo y de Pesca es una fuente de financiación de proyectos de colaboración entre socios del clúster. En la misma reunión con CDTI se mostró el interés. **Se solicita a los socios comuniquen potenciales proyectos en esta línea que puedan ser presentados a FEMP.** Encontraréis información adicional en la ficha disponible en el Dropbox de Acuiplus y podéis consultar la convocatoria en la web: <https://www.cdti.es/index.asp?MP=100&MS=811&MN=3&TR=C&IDR=2618>

AGENDA DE ACTIVIDADES DEL SECTOR

Feria AQUAFARM 2019, 13 -14 Febrero:

Ésta es su tercera edición, y está dedicada a las tecnologías, los productos y las mejores prácticas de producción sostenible en acuicultura. Adjuntamos ficha resumen. **AQUELLOS INTERESADOS EN PARTICIPAR HACEDNOSLO SABERPOR FAVOR PONEROS EN CONTACTO CON CLUSTER MANAGERS**

9th European Algae Industry Summit.

10 y 11 de abril de 2019 en Lisboa, Portugal. Se abordarán propuestas acerca de “Cómo comercializar las algas como productos y sus aplicaciones a la vez que trabajamos juntos como una industria y procurando inversiones duraderas”.

XVII Congreso Nacional de Acuicultura.

Del 7 al 10 de mayo de 2019 en Cartagena,

Se celebrará en el centro de congresos “El Batel”. Organizado por la SEA en colaboración con la Facultad de Biología de la Universidad de Murcia, llevará por lema “Conocimiento e innovación para crecer en azul”, y pretende acometer los últimos avances en los diversos aspectos de la acuicultura, muy vehiculados, en este caso, al crecimiento azul y al reto que supone la ordenación espacial marítima. **RECORDAD que tenemos un DESCUENTO en la inscripción por ser socio amigo de EAS – ponerlos en contacto con nosotros para daros las indicaciones.**

info@acuiplus.org